



→ TOTAL LOKAL

Die beflaggten Vans und Fans

Ein Van ist ein Anglizismus. Er steht im Deutschen für Großraumlimousine und ist vom englischen caravan abgeleitet. Fan ist auch Englisch und steht für einen Menschen, der sich leidenschaftlich für Sport, Musik, Kunst oder ähnlich Lebenswichtiges einsetzt. Auch wenn es von fanatic abgeleitet ist, ist das Wort Fan doch positiv besetzt. Während der Fußball-EM mutieren immer mehr Vans und Fans zu Fähnchenträgern. Dieser Tage fasziniert mich der Auftritt eines Vans im Duisburger Süden. Auf seinem Dach wehen nicht weniger als sechs schwarz-rot-goldene Fähnchen. So gelingt es dem Fahrer, seinen knallroten Fan-Van von den übrigen nur einfach oder doppelt beflaggten Fan-Autos noch stärker abzuheben. Sehr leidenschaftlich! Toll! Wobei offen bleibt, ob der sechsfach flaggende Fan als Fußball-, Deutschland- oder Flaggen-Fan verstanden werden will. Klarer ist die Aussage dagegen derzeit auf dem Aldi-Parkplatz in Großenbaum. Er wird total beherrscht von beflaggten Vans und Fans. Wie man weiß, versammeln sich bei Aldi stets sowohl scharf rechnende als auch gut informierte Kunden. Und wenn die alle Flagge zeigen, kann bei der UEFA-EM eigentlich nichts mehr schiefgehen. **HOS**